

**CARLO CONSTANZIA Y MARÍA  
PEDRAZA, DESLUMBRAN CON  
LUZ PROPIA, EN LA ALFOMBRA  
NARANJA DE *TOY BOY***

El hijo primogénito de Mar Flores  
emocionado ante la “sobredosis de  
cariño” de la gente

Carlo, debutante en la interpretación  
con un thriller de alto voltaje, reseña  
que su madre le aconsejó para la  
alfombra “que me ponga guapísimo  
y sonría muchísimo”

Para Constanzia que dijo que el desfilarse “lo he visto desde muy chiquitito pero nunca me pasó en primera persona”, sería único el hacerlo algún día junto a su madre

El hijo de Mar Flores y la ex actriz de *Élite*, posaron con el resto del elenco, en el estreno de la serie ante el público, dentro del XI FesTVal de Vitoria

Los *Toy Boys* no pararon de recibir vitores y hacerse fotos con el público